
山梨県医療審議会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和６年３月１４日（木)午後２時～午後２時４５分 

 

２ 場 所  ホテル談露館 アンバー 

 

３ 出席委員（１９人）敬称略 

 ・会 長 鈴木 昌則 

・委 員（五十音順）  

安藤 大輔  井上 克枝  井上 泰輔  久保田正春  佐藤 悦子 

佐藤 吉沖  坂本竜也（代）清水 厚博  鷲見よしみ  高原  仁 

高村 里子  塚越 暁美  中澤 良英  七沢 久子  原   理 

福田 六花  堀内 敏光  渡邉  洋 

 ・事務局 

   福祉保健部 部長 井上 弘之 

   福祉保健部 次長 植村 武彦 

福祉保健部 医務課長 若月 衞 

福祉保健部 衛生薬務課長 藤巻 勤 

福祉保健部 健康増進課長 清水 康邦 

福祉保健部 健康長寿推進課長 清野 浩 

福祉保健部 国保援護課長 知見 圭子 

感染症対策グループ 感染症対策監 大森 栄治 

子育て支援局 子育て政策課長 山本 英治       他 

  

・欠席委員（６人）敬称略 

泉宗 美恵、長田 富也、金丸 一元、木内 博之、塩澤 浩、吉田 英二 

 

４ 傍聴者等の数  

   報道関係者 １人 

 

５ 次 第  

  １ 開会 

  ２ 福祉保健部長あいさつ 

  ３ 会長あいさつ 

４ 議 事 

    （１）第８次山梨県地域保健医療計画の策定について 

    （２）特定労務管理対象機関の指定について 

    （３）病床機能再編支援事業給付金の支給について 

  ５ 報告事項 

    （１）第４期山梨県医療費適正化計画の策定について 

    （２）医療法人の設立認可等の状況について  



６ 概 要 

    

（１）議事１ 第８次山梨県地域保健医療計画の策定について（公開） 

  資料１－１、１－２、１－３に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

○議長 

  事務局の説明に対し、質問等ありますか。 

 

○高原委員 

へき地医療のところで、へき地医療拠点病院っていうのが 6 病院になっています。それから、

素案でいくと 158 ページ、市川三郷病院が入っています。市川では非常事態宣言というのを出し

て、かなり病院が厳しい状態で、病院は多分閉めるだろうといわれています。 

市川三郷病院を閉めるということになれば、へき地というのが 168 ページにありますが、準無

医地区というのに、身延町のところに市川三郷病院が 2 つ入っています。それから、医療機関で

へき地医療拠点病院に市川三郷病院が入っています。これは、いずれなくなると考えたほうが良

いのではないでしょうか。 

 

○議長 

事務局お願いします。 

 

○事務局 

ありがとうございます。へき地医療拠点病院につきましては現在、おっしゃるとおり 6 病院で

ございます。その中に市川三郷病院も入ってございます。 

市川三郷病院については、まさしく非常事態宣言と申しますか、地域医療構想の関係での富士

川病院と一緒に、見直しをしていくというような方向は伺っているところでございます。 

今後そうした協議が進んでいくということになろうかと思いますが、へき地医療をどのように

確保していくのかということにつきましては、まだ市川三郷町と協議はしておりませんので、へ

き地医療を確保できるように、協議を進めていきたいと考えているところです。以上です。 

 

○議長 

よろしいでしょうか。 

 

○高原委員 

民間病院で 2 つほどベッド数を削る病院があります。辞める病院もある。いずれ辞めたいと言



っている。多分県の方もご存じだと思いますが、それが災害拠点病院のところに載っています。 

峡南病院とか、しもべ病院も、ベッドを減らすだけではなく、峡南病院についてはいずれ病院を

やめようと考えているというような話は伺っています。その辺はいかがでしょうか。 

 

○議長 

はい。事務局よろしくお願いします。 

 

○事務局 

3月に入って峡南地域の地域医療構想調整会議を開催したところであり、その際に病床を減らし

ていくという方向性をその場で審議をさせていただいたところでございます。 

その時の意見として、峡南地域では今、身延山病院と飯富病院、また南部診療所と今後医療連携

をどうしていくのか、病院をどうしていくかという議論をしているところでありますが、それに

加えて地域の峡南病院やしもべ病院なども、今後の連携という中に入っていきたいと、検討して

いきたいといったご意見をいただいたところでございます。 

今はまだ調整中になりますが地域で考えていくという方向で、進めていきたいと考えていると

ころでございます。以上です。 

 

○議長 

よろしいでしょうか。 

まさに集約化・広域化の最中であり、いろいろ問題が出てくる。それに対応していかなければな

らいないということですね。 

  他にご意見はありますか。よろしいでしょうか。 

いくつかご意見を頂戴したが、事務局が示した「第８次山梨県地域保健医療計画の策定」につい

ては、事務局案のとおりといたします。 

 

（２）議事２ 特定労務対象機関の指定について（公開） 

  資料２に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

○議長 

  事務局の説明に対し、質問等ありますか。 

 

  （質問等なし） 

 

  議事（２）特定労務管理対象機関の指定については、特に異議がないものといたします。 



 

（３）議事３ 病床機能再編支援事業給付金の支給について（公開） 

  資料３に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

○議長 

  事務局の説明に対し、質問等ありますか。 

 

  （質問等なし） 

 

  議事（３）病床機能再編支援事業給付金の支給については、特に異議がないものといたします。 

 

（４）報告事項１ 第４期山梨県医療費適正化計画の策定について（公開） 

  資料４－１、４－２に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

○議長 

  事務局の説明に対し、質問等ありますか。 

 

  （質問等なし） 

 

（５）報告事項２ 医療法人の設立認可等の状況について（公開） 

  資料５に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

○議長 

  事務局の説明に対し、質問等ありますか。 

 

  （質問等なし） 

 

以上をもちまして議事を終了させていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

事務局へお返しします。 

 

以 上 


